



La Comisión Europea prohíbe a su personal usar TikTok "para proteger sus datos y aumentar su ciberseguridad"

Los funcionarios deben desinstalar la app "lo antes posible". A partir del 15 de marzo, "los dispositivos con la aplicación instalada se considerarán no conformes con el entorno corporativo", señalan en un comunicado desde la CE.

La Comisión Europea ha decidido este jueves **prohibir el uso de la aplicación TikTok en los dispositivos corporativos de sus empleados y en los dispositivos personales afiliados** como medida de protección frente a las acciones y amenazas de ciberseguridad.

Según ha señalado un portavoz de la institución, **los funcionarios tendrán hasta el 15 de marzo para eliminar la aplicación de sus dispositivos corporativos**, aunque no ha ofrecido directrices sobre su uso en aparatos personales.

La decisión se ha tomado por **el temor de Bruselas a que terceras partes puedan explotar la aplicación** para llevar a cabo ciberataques contra el entorno corporativo de la Comisión, que ha avanzado que examinará también otras redes sociales.

El comisario europeo de Mercado Interior y Servicios, Thierry Breton, ha señalado en rueda de prensa que **la institución es "extremadamente activa para asegurar la protección de sus colegas"** y ha justificado que existían "algunas razones" para tomar esta precaución frente a TikTok.

La medida se ajusta a las **estrictas políticas internas** de ciberseguridad de la Comisión aplicables al uso de dispositivos móviles en las comunicaciones relacionadas con el trabajo.

Además, complementa las recomendaciones que la Comisión lleva formulando desde hace tiempo a su personal para que aplique las mejores prácticas al utilizar las plataformas de redes sociales y **mantener un alto nivel de sensibilización en su trabajo diario**.

La Comisión ha detallado que la suspensión de la app es una decisión corporativa interna que **se limita estrictamente al uso de los dispositivos afiliados a su servicio móvil**.

Los portavoces Eric Mamer y Sonya Gospodinova dijeron que había sido el resultado de un análisis "cuidadoso". Sin embargo, **se negaron a revelar qué información les llevó a concluir que la aplicación presenta riesgos significativos de seguridad y de datos para la institución**.

Reacción de TikTok

En una declaración a POLITICO, TikTok dijo que la decisión fue "equivocada".

“Estamos decepcionados con esta decisión, que **creemos que está equivocada y se basa en conceptos erróneos fundamentales**”, dijo un portavoz de TikTok. “Nos hemos puesto en contacto con la Comisión para dejar las cosas claras y explicar cómo protegemos los datos de los 125 millones de personas en toda la UE que visitan TikTok cada mes”.

Problemas anteriores

En toda la Unión Europea, **el escrutinio gubernamental de TikTok ha aumentado en los últimos meses**. Los funcionarios de la Comisión advirtieron al director ejecutivo de TikTok, Shou Zi Chew, en su primera visita a Bruselas que “respetara las leyes europeas”.

Sin embargo, aparte de **las autoridades públicas de los Países Bajos a las que se les dijo que suspendieran el uso de la aplicación**, la mayoría de los países de la UE y Bruselas hasta ahora se habían negado a prohibir el uso de TikTok.

La situación holandesa es reciente y los cuatro partidos de la coalición piden la prohibición de TikTok en los teléfonos del gobierno, al que han presionado para que evalúe si el uso de la plataforma en los móviles de los funcionarios representa un riesgo. **Es el primer gobierno en Europa en considerar la posibilidad de bloquear la app china.**

No obstante, **otros países también han expresado anteriormente sus preocupaciones**: en agosto pasado, el parlamento británico cerró su cuenta de TikTok después de que los parlamentarios sancionados por China dudaran por la seguridad de los datos, y en diciembre el presidente francés, Emmanuel Macron, arremetió contra la empresa, calificándola de "engañosamente inocente" y causa de "adicción real" entre los usuarios, así como una fuente de desinformación rusa.

Fuente: 20minutos.es

Link: <https://www.20minutos.es/tecnologia/ciberseguridad/la-comision-europea-prohibe-a-su-personal-usar-tiktok-para-proteger-sus-datos-y-aumentar-su-ciberseguridad-5103998/>